

Creative Blue

1月号

2学年主任 芦澤 良美

三年生に向かって「己跡」を刻む！

あけましておめでとうございます。昨年はコロナ禍の中での学校の諸活動に対するご理解、ご協力ありがとうございました。3学期もどうぞよろしくお願い致します。3学期は2年生のまとめと3年生への準備期間として、学年スローガンである「己跡」を意識して、個の力をさらに伸ばすとともに、互いに高め合えるような機会をつくり、学年としての力もつけていきたいと考えています。

そのための第一段階として、「3学期の終わりにわたしはこうなっている！」というイメージをつくり、一人一人が「学校生活」「学習」「その他（部活動など）」についての具体的な行動目標を書いて、掲示しました。その一部を紹介します。

☆「学校生活」☆

- ・自分から行動できるようにする。・時間を見て行動する。
- ・時間に余裕を持って行動する。・自分からあいさつする。

☆「学習」☆

- ・1日2時間以上勉強する。・自主学習を毎日必ず提出する。
- ・学んだ日から2日⇒1週間⇒1か月のペースで復習する。
- ・受験に備えて苦手な部分を中心に復習していく。

☆「その他(部活動など)」☆

- ・自分で見つけたコツや先生に教えてもらったポイントを忘れず、意識して練習する。
- ・緊張感を持ちながら、1回1回の練習を大切に。・自分とは違う絵柄にチャレンジする。
- ・練習の振り返りをしっかりして次の練習に生かす。

3月には、この目標に対する振り返りシートも用意しています。3月に振り返ったとき、「悔いはない」といえるような3学期になることを期待します。



↑美術部の新年の作品です。

生徒会本部、来年度にむけての準備開始！

来年度の生徒会本部役員が決まり、1月8日（金）に任命式が行われました。放送による任命式ではありましたが、各役員の任命時の返事からは、これからさらに良い「押原中学校」を創り上げていこうという意欲が感じられました。

3年生からのバトンを受け取り、押原中学校の全校生徒のためにどのようなスローガンで、どのようなことに取り組んでいくのかを明確にしていくのが3学期です。本部役員はもちろんですが、青学年全体でも、来年の生徒会活動に向けて準備を進めていきたいと思えます。

生徒会役員のみなさん→



スキー教室に向けて、実施要項の確認をお願い致します！

2学期末にお知らせしたとおり、2月12日（金）に「スキー教室」を実施する予定です。本来であれば、1月14日（木）15日（金）の1泊2日で、長野県大町市にある「鹿島槍スキー場」の実施でしたが、新型コロナウイルス感染症の拡大により、2月12日（金）に延期され、「サンメドウズ清里スキー場」での実施となりました。現在も新型コロナウイルス感染症は収まる気配がありません。一都三県には緊急事態宣言も出されました。今後もスキー教室については、変更、中止もあるかも知れません。しかし、現在のところ、さまざまな対策をして実施できるようにしていきたいと考えております。

本日≪1月12日（火）≫6校時に「スキー教室実施要項」を生徒に配布し、スキー教室の目的、日程、持ち物、注意事項などを説明しました。また、スキー用品のレンタルについての用紙も配布しました。ご家庭でも一読していただき、準備をお願い致します。

さて、今回利用する施設である「サンメドウズ清里スキー場」ですが、北杜市にあり、晴天率80%のスキー場です。昭和町からも1時間程度で行くことができ、標高1,900mの山頂からは、甲府盆地、南アルプスの山々、そして、富士山を望むことができます。

1月6日（水）に、2学年の職員で下見に行ってきましたが、雪質もよく、コースも初級から上級までそろっていて、しっかりと整備されていました。また、施設内のいたるところにアルコール消毒液が用意されていました。インストラクターの皆さんは、スキーは初めてという子どもたちに、スキーが楽しくなるようにコーチしていました。リフトに乗ると、目の前には赤岳の雄大な姿、そして、リフトを降りると、遠くに富士山を仰ぐことができます。スキーの魅力はなんといっても自然の中を滑る「爽快感」にあると思います。日帰りではありますが、実りあるスキー教室にしていきたいと考えています。



ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

進路学習を進めていきます！

1月8日（火）に令和2年度中学校卒業予定者の第2次進路希望調査の結果が発表されました。この調査は、令和2年12月20日（日）の時点のものです。すでに新聞や山梨県教育委員会のホームページでご覧になった方も多いと思いますが、今年度は高校の進学希望が99%です。また、前年度よりも私立高校を希望する生徒が、就学支援金の拡充もあり、2ポイントほど増えたということです。私立高校の推薦入試≪駿台甲府高校、山梨学院高校、帝京高校、自然学園高校≫については、すでに1月9日（土）に実施されています。また、公立高校の前期入試は1月28、29日（木、金）、後期入試は3月3日（水）に実施されます。今年3年生は前期入試に向けての面接練習や適性検査の学習をしています。青学では、今まで職業調べや高校調べなどを行ってきました。3学期は高校入試までの見通しをたて、高校についての学習をさらに進めるとともに、入試制度（前期入試、後期入試、私立高校の入試）についても理解を深めていく予定です。

